

javascript_inserting_here

[Contrex Web Contentmanagement System](#)

- [sitemap](#)
- [contact](#)
- [language](#)
- [register](#)
- [login](#)

- [Willkommen](#)
- [Schule](#)
- [Teams](#)
- [Eltern](#)
- [Förderverein](#)

[Home](#) > [News](#) > Newsmeldung

Die Facetten und Formen des grünen Hessenwaldes



Weiterstadt (Lör) Kahle weiße Wände passen nicht zu einer Kulturschule. Dieser Meinung ist auch Kunstlehrerin Ingrid Diehl (rechts). Sie initiierte ein Projekt mit der Darmstädter Malerin Gesine Dittmer (links), die zusammen mit Hessenwaldschülern meist großflächige Bilder schuf und so das Grün des Hessenwaldes in vielen Facetten und Formen in die Schule holte. Über diese Bereicherung der Bibliothek und des Vorraumes freuen sich nicht nur die Schüler, Eltern und Lehrer, sondern auch Schulleiter Markus Bürger, der dieses gelungene Projekt würdigte. Fotos Roland Lörzer







 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht am:

Copyright © 2024 Your Company

- [print view](#)
- [GTC](#)
- [site notice](#)
- [recommend page](#)
- [login](#)
- [top](#)

[Contrexx on Facebook](#)

Powered by [Contrexx® Software](#)

Theme by [Actra AG](#)

- [Deutsch](#)
- [English](#)